



FRAGMENTS D'HISTOIRE LYONNAISE

AU XIV^e SIÈCLE (*)

GUY DE CHAULIAC
ET
LA BATAILLE DE BRIGNAIS

AINSI que nous l'avons vu plus haut, l'armée royale partie de Lyon arriva devant Brignais après avoir suivi l'une des deux routes dont nous avons parlé, probablement celle qui passe par Baunan. Suivant M. Allut elle vint camper en haut de la plaine des Aiguiers sur le domaine de Sacuny (1) au pied des Barolles et en travers de la route, conservant ainsi d'un côté ses communications

(*) Voir les nos de la *Revue du Lyonnais* de Mars et Avril 1894.

(1) Sur les cartes de géographie, on trouve une autre terre du même nom, à Francheville. Toutes deux appartenaient au Moyen Age, à une famille de Saconnins (par corruption Sacuny), qui résidait à Chaponost. *Le Laboureur. Mesures de l'Île Barbe*, t. 1^{er}, p. 608 de la réimpression de M. G. Guigue. — Lyon, 1887.